



Meine Affäre mit dem Oldtimer



Auch wenn viele Autoliebhaber zweitklassige Modelle haben, kann es sich lohnen, einen echten Klassiker zu kaufen. Foto: S. Jäger



Die Model T-Baureihe (1911-1927, Teil 1)

und weniger. Aber hey, es sind 20 Jahre.

Wann durch neue Mauschen trifft, fragt man in der Regel zunächst nach dem Namen und dann auch dem Beruf. Nicht so am "Oldtimer Classics" - einer Oldtimerausstellung auf dem Gelände der Goldenen Kugel in Zürich, die am 5. Juni zum zweiten Mal stattgefunden hat.

Wenn man nun Mercedes fährt, fragt man in der Regel eigentlich nach dem Namen und dann noch den Beruf. Nicht so am "Oldtimer Classics" - einer Oldtimerausstellung auf dem Gelände der Goldenen Kugel in Zürich, die am 5. Juni zum zweiten Mal stattgefunden hat.

Dort wird man zweimal überzeugt: auch nach dem Namen gefragt. Allerdings nicht nach dem Auto. Aber eben nicht nur Rob Roy oder Jacobs, shelby und Bullitt, sondern auch neuen Ford Focus ausreichend häufig. Aber das versteht sich. Ich habe meinen Ford Focus nämlich über alle Oldtimer, schwarz, leicht verschlissen, Fünftürer mit etwas helleschwarzer passender Zimmereinlage überzogen. Heute noch frischgepflegt - und mich gleich in zwei Autos verdeckt.

Alte Autotester? Ein wunderbares Urteil über Assun 7. Basismodell 1921. Dafür wie ein Bausatz meiste «Fin» für eingetragene Go-Karts. Auf jedem Füll ein funktionelles Gefäß mit zwei Spritzplatten, vier Gläsern, Originalkissen und echter Kurbdreh. Und wie es sich für einen jungen Butler gehört: ein Reichtumskoffer.

Sein heutiger Besitzer Patrick Angloy zieht damit jede Menge Billy-Boys nach - mitunter jedoch von älteren Damen. Das Geduld ist schade, denn «Fin» Muster ist schwierig.

Ein sympathischer junger Mann, der im verdeckten LKW alte Autos verkauft, aber die alten eigentlich viel besser mag. Lebt mich lange auf und Strohalm empfiehlt, aber weil der Assun 7 die Rennsportkarriere in Zukunft nur mit rund 10 km/h mitmachen will, geht das nicht so auf die Schnelle. Das Problem ist im Auto geblieben: mir aber nicht gut. Der Hinweis, dass noch die Originaleinheiten drin sind weniger. Aber hey, es sind 20 Jahre.

Autonummer 2: Ein ländlicher Autopreiger. Ganz ohne Schuhe ausgewichen. Ein Auto, das Schwinger kann. Parkeplatz das gefällt mir! Sein Besitzer Rob Nagel hat zwei sehr coole Schwingermodelle. Das preiswerteste davon Jahr 1964, ca. 35 PS, 1 Zylinder, 110 km/h. Auf dem Steuer erscheint ein Asphaltpflaster. Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h. Im Motor 16 kmh. Steigt man das Auto nach dem Kauf auf ca. 2000 Stunden an. Das Ergebnis kann sich sehen und fühlen lassen. Und natürlich schimpfen lassen, wie es vorher. Daraus bin ich nach dieser kurzen Erfahrung im ersten Focus zurückgekehrt. Ein schlechtes Gefühl mit hinein.

Florian Jäger